

DÉCLARATION DE CONFORMITÉ

n° 0023/C

DECLARATION OF CONFORMITY

Nous déclarons que le(s) produit(s) :

We declare that the product(s)

Systèmes de chemin de câbles PVC (ISIPLAST/OMEGA)

est(sont) conforme(s) à

is (are) comply with

Les chemins de câble PVC ont été testés avec le concours du Centre National d'Evaluation de la Photo protection (CNEP) selon les critères suivants :

- Conditions d'exposition accélérées
- Température : 60°C
- Longueur d'onde de la source UV : > 340 nanomètres
- Temps d'exposition : 550h

Dans ces conditions nous garantissons qu'il n'y a pas de perte des propriétés mécaniques de plus de 10%.

Selon les conditions climatiques auxquelles les produits seront soumis, leur comportement peut être différent. Cependant, les essais précédents, couplés à des essais grandeurs nature, permettent d'estimer que les produits conserveront des caractéristiques mécaniques suffisantes pour assurer leur fonction pendant une durée supérieure à **10 ans**.

Cable trays have been tested, with participation of CNEP (National Centre of Photo Protection Evaluation) according the following judgments :

- *Accelerated ageing*
- *Temperature: 60°C*
- *Wavelength of UV source: >340 nanometers*
- *Exposure time: 550h*

With these conditions, we guarantee that there are not damages, superiors to 10%, of mechanical properties.

*Depending on the climatic conditions to which the products will be subjected, their behavior may be different. However, previous tests coupled with real tests make it possible to estimate that the products will retain sufficient mechanical characteristics to perform their function for more than **10 years**.*

Montbard, le 30 juin 2017

Page 1/1

Jean Luc Chartier
Laboratory manager